



23° 9°
Máxima Mínima

La Policía Federal celebró 200 años

Los 200 años de la Policía Federal Argentina se celebraron en un emotivo acto desarrollado en el Centro Cultural Estación Terminal Sur del Paseo Aldrey, y que contó con la presencia del jefe de la fuerza, Juan Carlos Hernández, el intendente Guillermo Montenegro y el obispo Gabriele Mestre, entre otras autoridades.



DEUDA EXTERNA



Una reunión de fondo

El presidente Fernández y la directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, se reunieron en Roma, en momentos en que el Gobierno busca un acuerdo por la deuda.

DÍOS ETERNO



Por siempre Maradona

Se inauguró un monumento de 13 metros de altura en homenaje a Diego Armando Maradona en la ciudad de Santa Clara del Mar, en el marco de la celebración de su fecha de nacimiento. El monumento lleva por título 'Amada mía' y representa un histórico retrato de Maradona haciendo jueguitos con la cabeza.

UN SUSTO

La líder de la Coalición Cívica Elisa Carrió se repuso y le dieron el alta

POLICIALES

Mataron a puñaladas a un hombre en el barrio Belisario Roldan

PANDEMIA

Confirman trece nuevos casos y no se reportaron muertes en la ciudad

Otros 7 muertos y 812 nuevos contagios de coronavirus en Argentina